

*La version française suit.*

## **Senior Leadership Positions at the PPSC!**

### **Chief Federal Prosecutor of the Nunavut Regional Office Deputy Chief Federal Prosecutor of the Yukon Regional Office**

LC-02 & LC-03

\$161,100 to \$222,300 (plus Isolated Post Allowance)

The Public Prosecution Service of Canada (PPSC) is a federal government organization responsible for the prosecution of criminal offenses under federal jurisdiction. Our organization consists of approximately 1000 employees in regional offices across the country who all play a key role in strengthening Canada's criminal justice system. In the territories, the PPSC also prosecutes all offences under territorial legislation.

Nunavut is an Inuit territory, where societal values are guided by the principles of Inuit Qaujimajatuqangit (Inuit Traditional Knowledge). As a PPSC employee, you will have a particular responsibility to respect traditional approaches to justice, including restorative justice programs that incorporate Inuit values and culture, and embody the spirit of Inuit Qaujimajatuqangit. The Nunavut Regional Office embraces a welcoming, culturally sensitive and representative workplace. Inuktitut, as well as English and French, is widely spoken within the office. Inuit culture is celebrated. Impromptu, as well as work-related, gatherings occur to share country food such as bannock, seal, caribou and fish.

Whitehorse is Yukon's capital and a major northern hub. It enjoys facilities, services and businesses far beyond the expectation of a city of 30,000. It's a big little city surrounded by wilderness with the amenities of a much larger destination paired with the friendly demeanour of a close-knit community.

Additional benefits of working at the PPSC Iqaluit and Whitehorse offices include guaranteed subsidized housing (Iqaluit only), an isolated post allowance (Northern Allowance) and vacation travel assistance (VTA). The amount fluctuates but will support you to travel on vacation outside of the territory.

As part of the senior leadership team, you will be uniquely positioned to lead and influence the delivery of federal prosecution services. You will also be part of a collaborative and supportive group of national management colleagues and corporate services specialists. It is an opportunity to mentor colleagues on their professional journey as they prosecute cases at the highest levels, mentor Team Leaders as they grow in their management positions and be part of decisions that will have a meaningful impact in the lives of all employees in the organization.

All supervisors have some similar traits, but the diversity of the PPSC's regions and of each supervisor's interests and approaches allows them to place their own "stamp" on the position - whether it be on cases or the development of the PPSC workforce. Each



supervisor makes an essential contribution, within their region and nationally, to creating a high functioning and effective team of managers. As part of the senior executive team, you will be part of this team, working collaboratively and benefiting from others' experiences, as they will from yours.

For further information on the position to be staffed and qualifications required, please visit our [advertisement](#). For further information on the organization, please visit: [Public Prosecution Service of Canada](#).

**Closing date: March 17, 2022 – 23:59, Pacific Time**

**[Apply Online!](#)**



## Postes de haute direction au SPPC!

**Procureur fédéral en chef ou Procureure fédérale en chef de la Bureau régional du Nunavut**  
**Sous-procureur fédéral en chef ou Sous-procureure fédérale en chef de la Bureau régional du Yukon**

LC-02 & LC-03

161 100 \$ à 222 300 \$ (plus une indemnité de poste isolé)

Le Service des poursuites pénales du Canada (SPPC) est une organisation du gouvernement fédéral chargée de mener des poursuites pénales de ressort fédéral. Notre organisation compte environ 1 000 employés, dans des bureaux régionaux partout au pays, qui jouent tous un rôle déterminant dans le renforcement du système de justice pénale du Canada. Dans les territoires, le SPPC dirige toutes les poursuites relatives à des infractions visées par les lois territoriales.

Le Nunavut est un territoire inuit, où les valeurs sociétales sont guidées par les principes de l'Inuit Qaujimajatuqangit (le savoir traditionnel inuit). En tant qu'employé(e) du SPPC, vous serez appelé(e) à respecter les approches traditionnelles en matière de justice, y compris les programmes de justice réparatrice qui intègrent les valeurs et la culture inuites et incarnent l'esprit de l'Inuit Qaujimajatuqangit. Le bureau régional du Nunavut offre un milieu de travail accueillant, adapté à la culture et représentatif. On y parle couramment l'inuktitut, en plus du français et de l'anglais, et on y célèbre la culture inuite. Le personnel se réunit à diverses occasions, autant pour le travail que de manière impromptue, afin de partager des aliments traditionnels, comme le pain bannock, la viande de phoque et de caribou, et le poisson.

Whitehorse est la capitale du Yukon et un important carrefour du Nord canadien. La ville jouit d'installations modernes, ainsi que de services et d'entreprises qu'on ne s'attend pas à trouver dans une municipalité qui ne compte que 30 000 habitants. En fait, il s'agit d'une petite ville aux allures de grande dame, où la nature est omniprésente et qui jouit d'infrastructures modernes qui n'ont rien à envier à celles des grands centres. Et sa population amicale aux liens très serrés ajoute encore à son charme.

Les autres avantages de travailler au bureau à Iqaluit ou Whitehorse du SPPC comprennent un garanti de logement subventionné (Iqaluit seulement), une indemnité de poste isolé (indemnité de service septentrional), et une aide au titre des voyages pour vacances (AVV), qui vous permettra de vous déplacer en dehors du territoire.

En tant que membre de l'équipe de haut leadership, vous êtes particulièrement bien placé(e) pour diriger et influencer la prestation des services de poursuites fédéraux. Aussi, vous ferez partie d'un groupe national de collègues de gestion et de spécialistes des services internes qui travaillent en collaboration et se soutiennent mutuellement. Vous aurez l'occasion d'encadrer des collègues et de les guider dans leur parcours



professionnel alors qu'ils intentent des poursuites au plus haut niveau, d'encadrer des chefs d'équipe et de favoriser leur croissance professionnelle, et de participer à des décisions qui auront une incidence concrète sur tous les employés de l'organisation.

Tous les superviseurs et superviseuses ont des caractéristiques semblables, mais la diversité des régions du SPPC ainsi que les champs d'intérêt et les approches propres à chaque superviseurs et superviseuses permettent à chacun d'eux de se démarquer, que ce soit dans le cadre d'affaires ou du perfectionnement de l'effectif du SPPC. Chaque superviseurs et superviseuses apporte une contribution essentielle, au sein de sa région et à l'échelle nationale, à la création d'une équipe de gestionnaires performants et efficaces. En tant que membre d'équipe de direction, vous ferez partie de cette équipe; ensemble, vous travaillerez en collaboration et tirerez mutuellement parti de votre expérience commune.

Pour de plus amples informations sur le poste à doter et les qualifications requises, veuillez consulter notre [annonce](#). Pour obtenir plus de renseignements sur l'organisme, veuillez visiter : [Service des poursuites pénales du Canada](#).

Date limite : 17 mars 2022 - 23 h 59, heure du pacifique

**[Postuler en ligne !](#)**

